

SÈME LA PAIX

Nous voici entrés dans ce beau temps liturgique de l'Avent...

La Lumière de Bethléem brille dans ces multiples initiatives auxquelles donne lieu le temps de l'Avent, pour que Noël apporte paix et consolation à ceux et celles qui traversent l'épreuve, réconfort aux personnes en situation de fragilité et de précarité. L'attente du Sauveur nous met en chemin vers nos frères. Nous avons tant à recevoir les uns des autres. En ces temps troublés où l'on voit revenir les barbelés et où on construit des murs, notre monde attend des passeurs de lumière et de paix.

Nous vivons trop souvent dans l'inquiétude. Cela peut s'expliquer, mais ne cultivons pas la morosité. L'inquiétude est contagieuse et perturbe les relations. Elle génère de la suspicion, de la méfiance. Ce temps privilégié de l'Avent nous invite à la confiance. En ces semaines qui nous conduisent à Noël, nous nous enfonçons dans le creux de l'hiver. Comme pour nous rappeler que le Seigneur vient dans les obscurités de ce monde et sa venue dissipe les ténèbres.

Mgr Yves BOIVINEAU